

bida, se malhumoran cuando ven al Inspector de Sanidad y se burlan de las disposiciones sanitarias.

No entendemos, no conocemos, no aceptamos la economía sabia del capital humano.

**Ingo. Próspero Ruiz Restrepo**

---

### **EL TRIANGULO**

Es este el nombre que lleva el Centro de Ingenieros fundado en Medellín hace ya más de un año y al cual se hallan vinculados en la actualidad más de cien ingenieros. Con estos dos datos y sabiendo que el presidente de esta corporación es el activo e inteligente ingeniero doctor Carlos Ochoa Uribe, podemos asegurar que su existencia no será efímera, sino que, por el contrario, día por día mostrará mejores perspectivas de ser algo estable y permanente.

Nos referimos hoy a esta institución porque no se nos escapa la importancia que ella tiene en el porvenir de la Ingeniería, pues con ella se asegura el conocimiento y la solidaridad entre los ingenieros antioqueños, tan necesarios en la defensa de sus intereses.

Todos conocemos los esfuerzos realizados desde hace muchos años para establecer una asociación de ingenieros en Antioquia y esta misma revista fue vocero de esa campaña, pero siempre se había tropezado con el grave inconveniente del espíritu indiferente de los ingenieros y no se había conseguido realizar esa idea. Hoy en día, ya los ingenieros comienzan a ver la necesidad de esta obra y a interesarse por llevarla a cabo.

Para terminar, nos resta dar al doctor Ochoa Uribe las gracias por la gentil invitación que ha hecho a los estudiantes de la Facultad de Minas a concurrir a los salones de "El Triángulo" y desejar a esta obra y a sus dirigentes un futuro lleno de éxitos.

---